

## REFERENCES (par oomark) Rigueur (II)

01-04-2009

Références (par oomark) n°486

Rédigé jeudi 2 avril 2009 - 08:00

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

Votre appel ne peut aboutir "Désolés, aucun de nos opérateurs n'étant actuellement disponible, nous vous prions de bien vouloir renouveler votre appel ultérieurement." Qu'il s'agisse d'une caisse de retraite, de la sécurité sociale, d'un...(suite)

Topo : " Frais généraux : comment les réduire "

Montaigne, Essais, Des loix somptuaires :

- La façon dequoy nos loix essayent à regler les foles et vaines despences des tables, et vestemens, semble estre contraire à sa fin.

- Le vray moyen, ce seroit d'engendrer aux hommes le mespris de l'or et de la soye, comme de choses vaines et inutiles (...).

- Que les Roys commencent à quitter ces despences, ce sera fait en un mois sans edict, et sans ordonnance ; nous irons tous apres.

Deux siècles avant Rousseau, Montaigne s'insurge contre la dureté d'une éducation où le fouet tient souvent lieu de maître

Entreprise, couloirs :

- Lolo : paraît qu'on doit voyager en seconde

- Jipé : curieux, j'ai rien vu passer là-dessus

- Lolo : on dit qu'ils remboursent plus les 3 étoiles ?

- Jipé : bizarre, ils auraient informé le comité d'entreprise

- Lolo : y en a qui ont vu le DG à l'Ibis

- Jipé : là, ça veut dire que c'est du sérieux

- Un mois après : les frais de mission ont baissé de 30%

Mieux qu'une note de service : l'exemple

" Dans le plan de rigueur, il y a trop de mou dans ce qui est dur et trop de dur dans ce qui est mou." Jean-François Coppé, François Bayrou, Jean-Pierre Chevènement ? Réponse

Culture COM : « Imprimés publicitaires en boîtes à lettres ». On présente souvent les Français comme hostiles à la publicité sans adresse dans la boîte à lettres. Est-ce justifié ?

Réponse  
avec

Changements : « Génération Z ». C'est ainsi que les sociologues et les hommes de marketing appellent la génération née avec l'Internet. Mais pourquoi Z ?

Réponse  
avec

Brèves de table : « Dragées ». A l'occasion des mariages, il est courant d'offrir des dragées aux invités. Pourquoi ?

Réponse avec

Les mots pour le dire : « Effectivement ». L'adverbe est à la mode, au point que certains en abusent dans leurs discours professionnels. Mais que nous dit-il ?

Réponse avec

Destins : « Palais de la Découverte ». L'éventuelle fusion du Palais de la Découverte avec la Cité des Sciences provoque des remous. Mais à quand démonte la création du Palais de la Découverte ?

Réponse avec

Curiosités : « Tristes Tropiques ». Lors de la parution du livre en 1955, les Goncourt n'ont pas pu, malgré leur désir, attribuer leur prix à Claude Lévi-Strauss. Pourquoi ?

Réponse

Neuromanagement : Mangés de l'intérieur , par Robert Branche, auteur de Neuromanagement, en librairie et sur Amazon

LONG : Un communiqué de Xerox